

HERZLICHEN DANK

Die grosse Anteilnahme beim Abschied von

Kurt Walter Isler

hat uns tief berührt.

Die würdige und schön gestaltete Abschiedsfeier lässt uns unsere Trauer besser ertragen. Die tröstenden Briefe, lieben Worte und Umarmungen werden uns über die kommende Zeit begleiten. Herzlichen Dank dafür.

Wir bedanken uns bei allen Menschen, die mit Kurt ein Stück unterwegs waren, ihm Wertschätzung und Freundschaft entgegengebracht haben. Ein besonderer Dank gilt auch allen Pflegenden und Ärzten.

Vielen Dank für die grosszügigen Zuwendungen an die Nachbarschaftshilfe und die wunderschönen Blumen.

Dällikon, Anfang November 2023

Familie Isler